

Vielseitigkeit auf vier Beinen – Fjordpferde auf der Pferd Bodensee 2024

Pressemitteilung der IGF Baden-Württemberg zur Pferd Bodensee 2024

Die Interessengemeinschaft Fjordpferde (IGF) ist auf der Messe Pferd Bodensee, Friedrichshafen, auch dieses Jahr wieder vertreten und mit ihrer Norweger-Hütte leicht zu finden. Die Bastelecke ist bei vielen Kindern beliebt, in der sie malen und Buttons selbst gestalten können. Auch viele „große“ Messebesucher verweilen gerne am Stand und kommen über die Fjordpferde ins Gespräch. Als Highlight sind drei waschechte Fjordpferde dabei, die am Stand ganz nah beäugt und gestreichelt werden können. Außerdem sind die Fjordis einmal am Tag in Aktion zu sehen, wenn sie im Ring ihre einzigartige Vielseitigkeit und Gutmütigkeit zeigen können.

Wer nicht genug von den sympathischen Fjordis bekommen kann, ist herzlich zum 50-jährigen Jubiläum der IGF eingeladen. Zu diesem Anlass reisen vom 01. bis 04. August 2024 unzählige Fjordpferde nach Alsfeld (Hessen) und messen sich im Rahmen eines Europa-Championats in verschiedenen Disziplinen (Dressur, Springen, Fahren, Geschicklichkeit). Daneben finden ein internationales Jugendcamp, eine Fohlen- und Bundesstutenschau sowie ein bunter Showabend statt. Nähere Infos zur IGF und der Veranstaltung sind unter <https://www.igfjordpferd.de/> zu finden. Alle Fjordis-Fans sind herzlich willkommen.